

## Tommy Larsen eroberte die Schweiz



Unser Aachener Jung hat überall seine Fans und so machte er sich am 27 August auf den Weg in die schöne Schweiz denn in Sankt Gallen fand im Hofstadl das Fest „Freude an der Musik“ für Jacqueline Nagl-Friedrich statt. Jacqueline ist ein begeisterter Schlagerfan und seit sie im Radio den Hit von Tommy Larsen **Oche - Du ming Heämetstadt** gehört hat, stand für sie fest, den möchte ich zu meiner Veranstaltung

einladen und live erleben.

Tommy Larsen folgte dieser Aufforderung natürlich sehr gerne und da er wusste dass Jacqueline Schlager sehr liebt, nahm er als Überraschungsgast Elizabeth die Powerlady mit.



Tommy Larsen hatte natürlich auch seinen Hit **SIEBEN ROTE ROSEN** mit im Gepäck und überreichte Diese dann symbolisch der glücklichen Jacqueline.



Franz Niehsen begleitete Tommy Larsen und Elizabeth und hielt alles mit seiner Kamera fest und drehte gleichzeitig ein Video.

Jacqueline erlebte an diesem Samstag ein Highlight nach dem anderen, denn außer Tommy Larsen und Elizabeth spielte die ebenfalls engagierte Band The Honeymoons aus der Schweiz und die heizte dem Publikum so richtig ein.

Die Gäste waren genau wie Jacqueline und ihr Mann super gut drauf und es wurde noch recht lange fröhlich bis in die Nacht gefeiert.



Fotos: Franz Niehsen (NSV Film)

Fotos: Jeanette Seidelmeyer

Quelle: Hediphon Records